## Grußadresse des Zentralkomitees an den VI. Genossenschaftstag

Liebe Genossenschafterinnen und Genossenschafter!

Das Zentralkomitee der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands entbietet allen Delegierten und Gästen des VI. Genossenschaftstages des Verbandes Deutscher Konsumgenossenschaften herzliche Grüße und wünscht den Beratungen der Vertreter von über 4 Millionen Mitgliedern der sozialistischen Konsumgenossenschaften der Deutschen Demokratischen Republik einen erfolgreichen Verlauf. Unser Gruß gilt zugleich allen Mitgliedern der Konsumgenossenschaften sowie den Belegschaften der genossenschaftlichen Betriebe und Einrichtungen.

Voller Stolz können die Mitglieder und die Belegschaften in den Konsumgenossenschaften der Deutschen Demokratischen Republik auf die Erfolge der genossenschaftlichen Arbeit in unserem sozialistischen Staat deutscher Nation zurückblicken. Sie haben unter Führung der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands in enger, vertrauensvoller Zusammenarbeit mit den Organen des sozialistischen Staates und mit allen in der Nationalen Front des demokratischen Deutschland vereinten Kräften eine große Arbeit geleistet. Es galt, vor allem durch eine gute Versorgung der Bevölkerung und steigenden volkswirtschaftlichen Nutzen einen maßgeblichen Beitrag zur stabilen und kontinuierlichen Entwicklung unserer sozialistischen Volkswirtschaft zu leisten.

Ein bedeutender Aufschwung in den Konsumgenossenschaften der Deutschen Demokratischen Republik vollzog sich durch die schrittweise Anwendung des neuen ökonomischen Systems der Planung und Leitung.

Besondere Anerkennung finden solche hervorragenden Leistungen wie zum Beispiel die komplexe Rationalisierung und grundlegende Veränderung der Planung, Leitung und Kooperation in den Warenhäusern und dem Versandhaus des Unternehmens "konsument", in den "kontex"-